

《单词百科:council是什么意思?council怎么发音?council的解释和用法》

英语单词council是什么意思?council怎么读?council怎么发音?简答网为您整理了council的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



council怎么读

council的读音:[ka nsɪ]

council的意思

- 1、n. (政务) 委员会 , 地方议会;委员;会议;
- 2、adj. (房屋或公寓) 地方政府出租的;

council的相关词组

- 1、Asian and Pacific Council 亚洲及太平洋理事会
- 2、customs co-operation council 关税合作理事会;

- 3、county council 郡议会;
- 4、council tax (英国的) 家庭税;议会税;
- 5、council house (英国市、镇、郡等) 地方当局营造的简易住宅;
- 6、Council for Mutual Economic Aid 经济互助委员会;
- 7、council chamber 会议室;
- 8、council houses (英国市、镇、郡等) 地方当局营造的简易住宅(council house的名词复数);
- 9、city council 市议会;市参议会;
- 10、China Council for the Promotion of International Trade 中国国际贸易促进委员会
- 11、executive council 执行委员会;
- 12、Economic and Social Council 联合国的经济社会理事会;
- 13、Nordic Council 北欧国家理事会
- 14、national security council 国家安全委员会;
- 15、National Council for US-China Trade 美中贸易全国理事会;
- 16、privy council [法]枢密院;
- 17、student council 学生自治会;
- 18、State Council (中国) 国务院;[经] 国务院;
- 19、United States Treaty Organization Council 美国条约组织理事会
- 20、United Nations Security Council UNSC;联合国安全理事会;

council的近义词

- 1、assembly n.立法机构;议会;集会;装配;
- 2、committee n.委员会;

3、congress

n.国会;代表大会;(美国及其他一些国家的)议会;(用于某些国家的政党名称)国民大会

council的双语例句

1、Everyone signed the petition to the County Council for a new school in our village.

大家在致县委的请愿书上签了名,要求在我们村里办一所新学校.

2、The town council has refused permission for the march.

市政会已拒绝批准游行示威。

3、The amount of grant the council received from the Government was progressively reduced.

这个委员会获得的政府津贴数额逐渐减少。

4、The council recently drew fire for its intervention in the dispute.

委员会最近因为介入该起争端而遭到批评。

5、The council are pleased with the results of bringing ordinary citizens in on local library planning.

议会对请普通公民帮助设计地方图书馆的结果感到满意.

6、Employee appointment to the Council will be subject to a term of probation of 6 months.

被任命到理事会的员工将有6个月的见习期。

7、The council was often accused of extremism.

人们常抨击该委员会的极端主义.

8、The Council resolved that the next tournament should be held in Shanghai.

理事会决定下次比赛在上海举行.

9、The council conducted a survey of the uses to which farm buildings are put.

地方议会对农场建筑的使用情况进行了一次调查。

10、The two women have been elected to the council.

有两位妇女被选入理事会。

11、The city council has declared for improving the public bus system.

市议会宣布同意改进公共汽车系统。

12、The U.S. President is the Chairman of the National Security Council.

美国总统是国家安全委员会主席。

13、The town council decided to pave the square before the Hall.

市议会决定把市政厅前的广场铺上石板。

14、The local council is responsible for the upkeep of roads.

地方理事会负责道路的保养。

15、The Council of Ministers is the real power in the EEC.

部长理事会是欧洲经济共同体的真正权力机关。

16、She was a British Council scholar.

她是英国文化协会奖学金的获得者。

17、a member of the parochial church council

教区教堂理事会成员

18、Today's Security Council resolution will be a significant success for American diplomacy.

今天的安理会决议对于美国外交而言是一次重大的成功。

以上是简答网为您整理的council怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于council

的用法、council的释义、council

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/council>